



学校だより

2023年4月27日

No. 1

射水市立堀岡小学校
校長 池田 亨

令和5年度スタート 元気な堀岡っ子の仲間たち

春暖の候 保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素から本校の教育活動にご理解ご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、4月6日（木）に始業式、また7日（金）には入学式を行いました。新入生児童27名を迎え、全校児童137名でスタートすることができました。始業式では、教育目標である「心豊かで、たくましく生きる子供の育成」を目指して3つのこと（3つの「あ」）を呼びかけました。「あいさつをしっかりとすること」、「あせをかくこと（努力する、続けること）」、「あとしまつをしっかりとすること（振り返る、次の準備をする）こと」です。挨拶を通して人（友達や先生、家族、地域の方）との関わりが生まれ、物事に一生懸命取り組んでいくことでたくましさ（あきらめず努力する強い心）が生まれると考えています。

今年も子供たち一人一人の成長のため、教職員がワンチームとなって支援を行い、しっかりと見守っていきます。皆様のご理解とご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

4月7日（金）入学式

27名（男子8名、女子19名）のかわいい新入生を迎えました。

保護者の方や在校生が見守る中、緊張しながら入退場する姿をほほえましく思うとともに、しっかりと話を聞いたり、担任の先生からの呼名に大きな返事をしたりする様子から1年生としてがんばろうという意気込みを感じました。

在校生代表として、6年生が歓迎の言葉を述べました。2年生、3年生の子供たちは、映像を見て教室から式に参加しました。どの学年もお兄さんお姉さんとして新入生をしっかりと見守り、お世話をしてほしいと思います。式辞では、「楽しく学校生活を送りましょう」と呼びかけ、3つのことを新入生にお願いしました。「挨拶をしっかりとすること」「友達と仲よくすること」「自分のできることは自分ですること」です。これからの6年間、友達や先生と楽しい学校生活を送り、思い出をたくさんつくってほしいと思います。



4月14日（金）児童総会・入学おめでとう・色団結成

4年ぶりに全校での児童集会を体育館で行いました。一年生を迎えてみんなで仲よくなるのがめあてでした。5年生が考えたゲームでは、縦割り班の1年生から6年生が協力し合って楽しんでいました。また、運動会の色団結成も行い、運動会に向けての意気込みを6年生が堂々と述べ、色団ごとに元気よく掛け声を出していました。



4月15日（土）学習参観・PTA総会

進級した2～6年生の子供たちは、昨年より真剣に先生や友達の話の聞いたり、自分の考えを發表しようとする気持ちが伝わっていました。成長を感じました。一年間でさらに成長してほしいと思います。1年生は、まだ入学して間もないですが、元気に大きな声でみんなの前で發表していました。

また、学習参観の間の時間にPTA総会がありました。PTA総会では、令和4年度から5年度への事業報告及び役員の引継ぎがスムーズに行われました。長谷川前PTA会長から中田新PTA会長へバトンが引き継がれました。改めまして令和4年度の役員の皆様、本校の教育活動への多大なるご支援ありがとうございました。そして令和5年度の役員の皆様、よろしくお願いいたします。

教職員の異動の紹介

令和4年度末で教職員4名の転出がありました。昨年度に続きお別れの式は行うことができませんでしたが、先生方から子供たちに励ましのビデオレターをいただき、みんなで見ました。

前橋 真佐美（太閤山小学校へ）	大井 珠子（作道小学校へ）
高尾 麻子（大門小学校へ）	中前 薫（片口小学校へ）

また、4月6日（木）の始業式の後、転入教職員の新任式を行いました。新任者の挨拶からは、子供たちと共に学んでいく思いや意気込みが伝わってきました。どうぞよろしくお願いいたします。

東 早苗（あずま さなえ）	教頭 下村小学校より
林 百代（はやし ももよ）	教諭 小杉小学校より
権藤 圭祐（ごんどう けいすけ）	教諭 横浜.川和東小学校より
灘 宏昌（なだ ひろまさ）	教諭 新湊小学校より
川田 夏代（かわた なつよ）	講師 高岡.牧野小学校より
中瀬 広美（なかせ ひろみ）	講師 高岡.五位小学校より
和田 清秀（わだ きよひで）	主任専門員 高岡.中田小学校より
井上 孝子（いのうえ たかこ）	学習サポーター R4.12月より

お知らせとお願い

4月から、マスクの着用も自己判断となり、アフターコロナの生活が始まりました。また、5月8日以降新型コロナウイルス感染症が、インフルエンザと同等の五類区分に変更され、一層の緩和がなされます。学校では、引き続き換気と手洗いの励行を継続していきます。

しかし、新型コロナが消滅したわけではありません。子供たちや保護者、地域の皆様の健康が何より大切です。感染状況により、行事等で内容の変更の場合は、安全メールや便り等でお知らせをいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。